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Titre : Une ligne d’urgence doit-elle être surtaxée ? 

Contenu :  
En appelant la hotline pédiatrique 0848 134 134, peu de parents savent qu'ils appellent un numéro surtaxé. Alors 
que le temps d’attente peut aisément dépasser la demi-heure, cette taxe, même modique, peut être perçue comme 
le symbole de la marchandisation de la médecine publique. 

Le Conseil d’État se rend-il compte de cette symbolique ? 

Le Conseil d’État a-t-il la capacité, ou du moins, pourrait-il faire pression, afin qu’il soit proposé à nouveau un 
numéro sans surtaxe ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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